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桜樹会会報創刊号に寄せて0『

体育会体操部部長平野平

本学体操部の機関誌としては，すでに昭

和38年初代部長故秋葉安太郎先生の時,x：

「桜樹」が創刊されて好評をはくし,39年

の第2号童で刊行されたが，その後いろい

ろな事情があって今日まで6年間第3号以降

を出すことができなかった次第である｡

，今回先輩各位のご甚力により，桜樹会会報

を発刊できるようになったことは，先輩各位

と部員諸君の相互の親睦をはかり，また体操
ニー．

部の発展のためしてまことに嬉しいことである。

「桜樹第2号に寄す」に述べてあるように，

桜樹の幹が太く高く延び，童すます枝も張り

花の数も増すように希望しておられた故秋葉・

先生も地下において喜んで下さることと思う。

ここに創刊号に掲載された当時の総務菊地

君男氏の「線路工夫」を部員譜君に紹介する。

『われわれは線路工夫だ看…教育大，日体

大はすでに．…数多の先輩が．…築きあげた

軌道に列車が走っていて，現在の部員は…・

乗客なのだ。

わが部は創立以来6黒先輩の｡…青写真

に従って基礎を築き，目的地に向って軌道を

のばす努力をしなければならない。目的地は

学生の王座・・・インカレに勝つことだ。

われわれは乗客になりたがってはいけない。

軌道を築くのだbいいかげんな作業をすれば》

列車は事故を起こし乗客は目的地に到達でき

ない．…われわれの責任は重い。しかし，立

派に軌道が完成し，列車が走る日を思えば，

やりがいのあることではないか，部員一同線

路工夫たることを自鴬して欲しいc』

このように体操部創立以来愛部心に燃え，

後溌のためを思い，責任をもって青写真を作

り，線路工夫となって軌道を築かれた先輩各

位の努力に対して敬意と感謝の意を表わし，
.．.。.ob．・

乗客として迎えられた部員諸君に，この先輩

各位の苦労を忘れずに脱線することなく目的
‘j･

地に到達するよう一層の努力を続けられる(こ‘

とを切に希望する。

《
）

〃鰯､W鵬、

体 操部の雑明期 、

体育会体操部監督門脇春男

q

、

初刊によせて体操部創設時の様子を10年

前の資料から是非との機会に発表したいと思

いまとめてみたく：

昭和31年4月桜花咲き乱れジ校庭が活気
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のある新学期の始まったある日,体育館偲和
：．、

27左E完成一一新器具一式揃っていた）にで

てみると，体育館のすみの方に積み重ねてあ
； I 。 ， ，

るマットのところで4～5人が集まっていた。

!声をかけてみると経済学部の学生で,「体操

をやりたいが,この器械を使っても主ろしい

ですか」と聞くので私は,「体操をやりたけ

ればトレーニングシャツを持ってきて昼休み

にやっていいエゴと答え,この時はなんとも

だく雑談し〆その蚕室別れた。さて，翌日の

昼休みに左ると）：トレパン姿の連中が2，3人

迎え;にきた。「今日は練習をやりたいのです雫

が見て下さい」と，…･3．との日はマットを

やり,.:自己紹介などして終った。主たつぎの

日になると，昨日より人数が2，3人増えて，

「今日もやりますから」ときたがこのように

なんとなく集室ってきたのが体操部のそもそ

もの始室りであった。その時のメンバーが第

一回，昭和35年3月の卒業生である。

同じ年の善身体のえらくでかい学生（注・

約20貫位で学生服がはちきれそう）がのっ

そりと体育課へ入ってきて,［なにかスポー
..,~魚

÷－2．－，

ツをや！’たいのですが」とおごそかにのたも

うた。そのときの会話として，

‐私「君はなにかやりたいというが，左

．．にｶﾐ得意かね」：一

ノ学生「柔道を少しやってい室す6できれ

ば柔道部へ入りたいのですが，ここ

Lには練習場がない様子だから’どん

4歳部でもよろしいです」

私「どこの高校出身だ」‘

学生「日大豊山高校で生徒会長をiやって

いをした」、

私「ところで，いを，体操同好会を作

っているが，これの世話役をひとつ

やってくれないか」廿一、≦

学生「･…･…」（いささか不服そう」

私「体操は，とてもおもしろいよ」

学生「すこし考えさせて下さい」‐

そのうちにこの学生はなんとを:しに毎日先

生がたのお茶をくんだ，，掃除をしたりしは

じめた。朝は教室に行く前に体育課挺エリ，

夕方暗くなるまで電話番をした1，で，いつし

か体育課の職員みたいなかっとうにたってし

主った･こうしていつの間にか体操部の童と

め役にたっていた。この人が現在，桜樹会の

会長をやっている稲橋恒行氏である。；

昭和34婿J全日本学生体操連盟の幹事長

になった帰我々の仲間からこの晴れの幹事役

をとったのだから学生・選手も張り切り，イ

ンカレを目指して頑張った。この時の新人は

第4回卒業生である。

とにかく，わが体操部にとって，この稲橋
ii･I；‘:．

‐ド．『、

氏の存在75tくしては語ることはできないだろ

う｡合宿所においては，金がなくて食物を買

うことができたくなると，自分の家（新宿）

ベ連れて行き，メンバーに食べさ-せたり弧あ

るいはI資金づくりに石井主将と2人でギャン

ブルに出かけ大金を-せしめてみんなに食くさ

盛土た事もあると聞く。今思うとのどかな牧歌

的な感じがする。

Oq

－3－
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部が誕生したのは，昭和31年のことです。

わずか9名の部員が，旧体育館の隅の方で，

申しわけなさそうに練習していたものです。

今日のように，立派な体育館で，大勢の部

員護練習に励んでいるのをみるにつけ，当時

のことが，なつかしく思い出され主す｡‘

年とともに発展してきた部と同じくして，

桜樹会も成長してき室した。ささやかな親睦

会として発足した本会も，現在170余名を

擁する立派な会に育ったのです。

しかし，単に会員数が塔したことが，会の

発展を意味するとは，必らずしも申せません。

＝会則にもありますように，懇親会の;開催だ

けでなく，いろいろな面で，充実した事業を

行なっていかなければならないと思っており

ます。

桜樹会会長稲橋’恒行

姑のひとつには，本会報の発刊があり，磯

樹会として対外試合に参加することがあげら

れ室す・会報の発刊に当っては，若い人達が

情熱を傾けて，仕事を進めてくれていますb

私達としても，このささやかな灯を消すこと

のないよう，暖かく見守っていきたいもので

す｡又，本年は，新しいメンバーを迎え，ベ

テラン早田君を加えたチームがヅ全日本選手

権に初出場する運びと癒りました。現役のチ

ーム共Ar，心からの声援を送りたいと思いま

ず。

70年は飛躍の年である，とは各方面で言

われる言葉ですが，桜樹会にとっても〆ひと

．つの契機にしたいと願ってい室す。

それには会員諸兄の協力がたければなりま

せん。皆様の協力を切にお願いする次第です。

発刊に寄せて

総務菊j也君可男（38年卒）

桜樹会の会計簿をひらくと，1ページの1年卒5名，第3回37年卒11名，第4回

行目に，昭和38年5月19日，金100円38年卒16名，計35名に主る桜樹会発足

也の赤字が記入してある｡住直はがき10枚の時であるd

の代金である。（当時ははがき1枚5円だつ．以来7年､匂会員はすでに200名に達しよ

た）うとして いる 。継 続してこの仕事に携わって
ロ1‐

体操部第1回35年卒3名，第2回36．きた私にとって感慨深いものがある。

－4－
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正式の発足は，別項ii桜樹会の歩み，にあ

る通り，38年3月24日ではあるが，それ

以前から，36年卒の堀田氏らが中心となっ

て，毎週’日体育館に集合し，現役と共に汗

を流す会がもたれていた。卒業してもなお体

操から離れ難い気持が，この会を育ててきた

のである。

4年間，共に瀧習に励んだ思い出をもつ者

が，卒業後も相集いて，体操に対する‘情熱を

語り合う，そんな雰囲気は今でも変っていな

い。

しかし，50名に満たない発足当時と，、

200名にならんとする今日では，会そのも

のの組織とか機構b活動内容に関して再検討

~されるべき時機にきている。

親睦を中心とした会から脱皮して，充実し

た，内容のある会に育てていくため，我々は

何を為すべきであるのか，そのひとつの足掛

りが，この機関誌の発行であろう。

先日の幹事会における活発を討議の中から

生れたとの機関誌を，立ち消えにし表いため

･にも，会員諸兄の協力がぜひとも必要なので

ノ

ある。，〃
p_3－：

この機関誌の意図するところは，まず，会

員相互（現役も含めて）の交流の手立てにす

ることである。

遠く離れた友の消息を知ったり，後輩の活

躍ぶりを知るのはうれしいことである。

しかし，そればかりでなく，お互いが，厳

しい社会生活の体験を通して，人生を語り〆

悩みを話す場としても，重要な意義をもつの

ではないだろうか。現役の諸君にも必らずや

有意義なものとなるだろう。

また，大部分が体育学科の出身であり，教

職に携わる人達が多いという点からも考えて》

将来は,体育に関する研究発表の機関として

も，発展して欲しいものである。，’

幾度か試みられ，立ち消えになってしまっ

た苦い経験があるが，梅野(43笠浮#E）･箱根.．

（44璃亙）･海谷(41年卒）d工藤(45年卒)の

4君がγ若いエネルギーを結集してとの仕事

に当ってくれる。きっと成功するだろう。

．…ささやかたこの機関誌が，立派な機関

誌に成長する日の間近いことを念じつつ…．。

－5－
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H召和38年
3．24

4.14～5.16
.

6.6～8

6.24～7.21

7.10

7.24～8,2

8.20～9.15

10.11～16

昭和39年
3．22

7.

10.10～．

11.

11.4

12.17

昭和40年
1．31

2．13

3．21

3.27～28

桜樹 会

体操部龍会(文理食堂）
◎桜樹会発足，会則制定

顧問遠藤コーチヨーロッパ遠征

NHK杯（6名出場）
藤谷（37年卒)早田（38年卒）
高田（38年卒）田野（38年卒）
渋谷（38年卒）遠藤コーチ

高田・渋谷ヨーロッパ遠征

懇親会（文理食堂）、

第17回インカレ（広島）

早田ユニパシアード出場
個人総合3位（ブラジル）

第17回全日本選手権兼国際ス
ポーツ大会6名出場<東京）

38年度会員総会（文理食堂）

第18回インカレ（前橋）

オリンピック東京大会
（3名出場）

遠藤個人1位,平行棒1位
早田個人8位，吊輪1位
渋谷

第18回全日本選手権
3名出場（秋田〕

オリンピック入賞祝賀会
（文理食堂）

第1回忘年会参加16名
（東十条信寿し）

幹事会出席15名【文理）

新年会参加13名（東十条信
寿し）

39年度会員総会27名
（文理食堂〕

実演会（福島市）

の歩み

5.16

6.12～13

6．27

7.28～8.1

、

10．30

11.15

11.7

12.11

昭和41年
､3．13

3．21

5．28

6．12

7.19～24

7．24

9．18

11．18～

12.3～4

昭和42年
3．21

7．

－一総務ノートエリー~

幹事会出席6名（文理）・

関東インカレ応援出席16名
（宇都宮市1泊）

NHK杯出場選手慰労会
（渋谷レストラン京王）

インカレ応援10名(高知市）

地方会員三田（能代37年卒）
斉藤（秋田37年卒）佐藤(秋
田38年卒）を迎えての懇親
会参加12名（下高井戸

ふかや）

全日本選手権（京都）

第1回ハゼ釣り大会参加10名
（東京湾〕

蕊2回忘年会参加13名
（下高井戸ふかや）

幹事会出席13名（文理）

40年度会員総会出席31名
（文頚‘合宿所）

世界選手権予選出場選手慰労会
参加'5名（合宿所）

関東インカレ応援参加14名
…（川崎市）

インカレ（東京）～

堀田（36年卒）ソ連遠征壮行会
（新宿･小田急デパート）

幹事会（文理）

全日本選手権（銚子市）

第3回忘年会参加11名
（館山・ホテル洲の崎，泊）

41年度会員総会参加34名又

（文理・上野ホテル小松）

インカレ（神戸）

－6－
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9．15

12.

129～10

昭和43年
■■

3．17‘

823～26

1010～28

9．10

11．

穂2回ハゼ釣り大会
参加n名（東京湾）

全日本選手櫓（名古屋)．．、

第4回忘年回参加11名
し（館山・ホテル洲の崎1泊）

42年度会員総会参加40名四
（文理｡石神井葵寿し）

インカレポ（長崎）

オリンピックメキシコ大会
（3名出場）

〈遠藤・早田・渋谷(現在木村）

第3回ハゼ釣り大会参加12名
（東京湾）

全日本選手権（盛岡）

12.7～8

昭和44年
6．22

7．：

11.13～16
の

11.29～30

昭和45年
3．

1．25

2．24

第5回忘年会参加19名
（館山・ホテル洲の崎1泊）

NHK杯出場選手慰労会
参加31名（新宿・緑寿し）

インカレ応援・懇親会（駒沢）
参加35名（成城マタ2，･チャン）

．．．．：

全F1本選手権（山口）

･第6回忘年会参加10名．
＜館山・ホテル洲の崎!L泊)‘

44年度会員総会中止

4．量メ

幹事会出席15身名＝

幹事会出席15名

(体協）：
●Q，p

(体協）

～戸、ジープ～

結婚された方々の消息

桜樹会も，発足以来7年，11回生を迎え

ます。若い私達の間でも，二世誕生のニュー

スが聞かれるこの頃です。

ツメエリに角帽姿だったあの先輩が，おさ

げ髪でi練習に励んでいたあの後輩が，よきパ

パとなり，ママと左った姿を想像するだけで，

ほほえましくもあり，楽しいことではありを

』せんか。

そこで今回は，今までに結婚された方々の

結婚
年月

37．3

氏名薯皇子ど‘

{驚愚ブ？恭子 ｝'女

消息を，お伝えすることにしました。

できるだけ正確を期したつもりではありま

すが，不明の点が多く，完全にお伝えするこ

とが『できなかったことは残念ですb
●●

，；．。:．:9

適齢期の方には，嫌みにとれるカヘもしれま

；：．；＃
せんが，そのつもりはありません。

’′‘・沙

良縁を得て,…早く仲間入りして下さい。…”

結婚
年月

39．4

”？

氏名

岩本忠喜

坂田安世
（旧姓寺島）

－編集部－
，●●8

配偶

者名

みはる

？

子ども

1男1女

？

苧7－
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結 婚
年f1

偶
名
好
；
子
．
子
子
：
子
子
子
ｌ
子
子

配
者
頁
一
》
政
秀
節
綾
郁
佳
節
悦
博

結婚
年月 氏名薯量子ど‘

木村多喜洋
（旧姓渋谷）

高島‐健治●満子

早田卓次治子1男

菊地君男雅美

小松L武雄弦子1女

L磯部忠通みつ江2月予定

川部．力夫，ハナ子

仲西盛光郁代

山内‘悟史紀子必

船木政ijj；奈保美

平川文雄ムツ

早 乙 女 貞 生 陽 子

金子洋平節子

前田千賀志？

高橋房雄錐子1女
（旧姓小野）

{でi･姓蓬美）恵子§

亨歪姓書喜）
米､田賢一節子1女

辻健一？？

波多野伸愛子？

佐々木盛一？？

氏で名 子ども

40．1古市和也

41．5．吉川輝一

工藤．道弘〃

41．6三 田久

41．8八 戸 昭

41．11斉藤正弘

42．1高田信興

42．2金子 正 史

42．3石井征也

二岡真美子
〃

（旧姓下手）

‐～千葉本子〃

42．5芳尾明

42，11堀田淳二

4洲{f語姓懲優子

岡本公子〃

（|日姓吉ﾉ||）

阿部秀規。〃

43．5浅田泰男

43．10一田召三

43．11佐藤誠

43，12藤田－

43｡？小俣里知子
（旧姓東海林）

4 4 ， 1 藤田幸男

44．2春山文子
（旧姓小川）
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ﾉ魚燕愚

勉

寿己子

康子､f
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}’男

武勝1女

44．11

こずえ？

輝子4月予定

道子

節子

久義子…1男

？？

45．3

(予定）
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青 務をおえて

〆早いもので大学生活もこれで終りかと思う

とシ少し淋しい気持ちがする。い，

今振り返って弊ると楽しかったことは勿論で

あるが，苦しかったことや，いやなことが今

となってはとても楽しい思い出とだって心の

中に残っている。

特に一昨年においては学園紛争のために多く

の人が迷惑をこうむった。我々体操部におい

ては学園内には随る．ことができず練習場がた

-〈たり，練習ができなくなるという最大のピ

ングチに追いこまれた。

そこで我々は日大豊山高やB大鶴ケ丘高にお

いて練習場を借り，，凍習を行なわせてもらう

というようにジプシー生活が長い間続いた◎

室たその間秋田への合宿・盛岡への合宿等で

練習不足を補うとともに，強固な和を作った。

特に秋田の合宿において楽しい思い出や，い

くつかのエピソードがあり心に残るものがあ

る。さた紛争によって体操部自体としてもノ

ーマルな状態でなくなったが特に合宿所・寮

44 年度主将山本好隆

においては変則生活が続いた。食事において

9時頃になるため寝るのが遅くなり，1年生

零は練習．食事の用意・風呂の用意・後かた

づけ，その他雑用があるため，ほとんど自分

の時間が取れずどうしても睡眠時間に，しわ

よせされる状態が統いた。インカレにおいて

は，レギュラーが寮に移り，試合萱で生活を

共にし，食事等においては合宿所・察の’年

生が作りに来てくれた。

1，2，3年生の協力もあり学園紛争にも負けず

無事にインカレ左でやってこれたのも，こう

した下級生の苦労と協力を忘れることはでき

左い･これからも後輩諸君苦しい時には逃げ

ずに全部員の協力によって解決し，さらに進

歩させ，新しいページを作りあげてほしいと

思う。私達も，4年間の部生活を通して与え

られた経験や教訓を実社会で十分生かし,；ま

た良きOBとして，今後室すます体操部が大

きく飛躍するように協力して行きたいと思い

ますも‐

体操部生活を顧みて

44年度女子主将仁木文子

"ガラス張りの広いカッコイー体育館。体操て緊張して入部した私。それが4年前の姿で

一筋に打.ち込んでいる学生の熱気を膚に感じした。
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新入生は，一日中そのノルマを果すのに追

われ「こんにちわ！」の元気な挨拶も必死

の作業でした｡日大始室って以来の多数の坊
：：帽“；

主頭と純情可憐（？）た乙女ｶﾐ，体育館でひ

しめき合っていたのですから，先輩にとって

指導歩るのが大変な学年であったことと思い

室す6先輩臼く「もっと周囲に注意を払って

仕事をしなさい!!」「仕事ばかりやっていて

全然練習をして:いない」というご注意をうけ，

「じゃあシどう:すればいいの？」と小さな矛

盾を感じて過ごしたものでした。しかしゥ上

級生になるにつれて，それらのことが，Mク

ラブの組織づくり、の上に大切であるという

ことを理解したがら，一歩一歩成長して今日

に至ったのだと思う。

日大紛争では，体操部部員としていかに行

動し，後輩を指導するか，難しい時もありを

した。体育館で練習できない危機に陥った時

は，毎日がジプシーのように練習場所を求め

て渡り歩きました。その時γ練習場を提供し

てくださったOBの先生方のご尽力で練習す？

ることができ，無事にその危機を乗り越えら

耐
）、

J穂燕FL

部 活動の現状

欽期野主将冷佐藤 均

我禽体操部一同は，､全日本インカレ優勝を園紛争も一応j落ち着きを取り戻し，部活動
．』

目指し，毎日練習に励ん-で?譲ります。も，軌道に乗りつつありますが，昨年の紛争

第1次の強化練習〔基礎的技習得〕’も終えの影響が，授業を学年別に，午前・午後に分

学年末試験をむかえようとしておりますb学け，また:1年生は府中の校舎で授業を行な

－10言

れました。それは限りない先生方のご指導と
｡:‘｡.、、、‘r

,.‘？締.ざ

先輩方のご援助，仲間と後輩の協力とによっ

て支えられてきたのだと思います。

体操部に所属して，協力し合うということ

ひとつをとってみても,:在学時代に学び得た

ことは，これから社会人として生活する上に

大きな力となることと思う。●鋤

体操部部員の皆さんに望むことは，どんな〃

苦境にも挫折しない強い心と，身体と，常に

協力する心を忘れないで有意義な学生生活を

しかいろいろな思い出を多く作ってほしいと

思います。

生まれたばかりのOB･OGである私達で

すので，童だ卒業生として日大体操部のため

に，どう行動したら良いのか解らないところ

が沢山あります6解らない点はグランド･フ

ァーザーであるOBの方々にご指導いただい

て，これからの体操部発展のために協力して

行きたいと思います。

諸先輩11新米の私達卒業生をよろしくご

指導お願い致します11面



〆蕊､191,,

,'､蕊熱■、

い前述の強化練習も学年別となり，最初の計
、兵季．…‘

画が完全に遂行できませんでした。しかし，

このことから，雀た違った効果をもたらした

主うに恩われ主す。このような満足のいかな

い練習を補うために,リ3月下旬に，淡路島合
一．｡.．

｡‐．？‐、

4 ・ 夕 L夕･

宿が計画されております。短期間であjl室す

が，今さでの遅れを取り戻したいと，選抜メ
1．Jm･ぷif1脚承入
ンパー一同，今から張り切っております。

また，合宿では，諸先輩方にも色々とお世

話にたると思いますが，宜しくお胴ハ致しま

す。卦《…．i,、《．

簡単ですが，部活動の現状報告と致し玄す。
別．I

部一活…動の現一状

今年も卒業生を送り出す日が来『てしきった。

毎年ヅヒの頃になると,;i何となく淋しく左b，

感傷的な気持になってしまう．；‐；・

しかし，今年は先輩方が築きあげてくれた体

操部を受け継ぐ鎧上級生であり，リーダーで

あると思うと，今雀でのように，のんびりと

していられなくなり，常に自分自身に拍車を
色

かけてい署fすげ

今年は恒例の試合の他に，ユニパシアー職

世界選手権大会もあり，大変忙しい一年にな

ることと思います。

昨年の女子の成績はインカレ，全日本とも

2位であった。しかし2インカレ2位といっ

ても，1位の日体大と14．25もの大量差が

あった。これからはう2位という成績に甘ん

じるのでなくかIこの約15点もの差に着眼す

る必要があると思う。もちろん，優勝は私た

ちの夢であるが，1位との差が，できるだけ

少なくなるエうに，また,ユニ"←，世界選手

権に出場する選手が多数出るエうに，頑張り

次期女子主将稲谷清子

たいと思っています。

γそのためには'私たち各自が,;;しっかりし

した心構えで，協力し合う事だと思います。
廿 嘗 ． - . . . .

道0§苧．。‐ ii息.;1．･;‘f:；.

…日大の場合卒業後，大部分の先輩が体操

から離れてしをわれる方が多いようにI醗吻、

ちょっと淋しく思い注す。卒業されると，実
．；，：

社会での生活が忙しくなると思い費すが，暇

をみては,~私たちに:アドバイスをして下さい。
：．

また，想い時には，：お蕊説教もして下さい。先

輩方のご協力。ご指導を得て，主りよい体操

部になるよう，力のおよぶ限り努めたいと思

っていをす。

私たちは，また新入生を迎え，活気ある，

そして，先輩がいつも来ていただける主うな

クラブの雰囲気を作っていかなければならな

いと思いをす。

先生方の指導のもとに，今年，精一杯頑張

りをすので，OB，OGの方々，どうぞエろ

しくお願い致します。

－11－
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体操部45年度年間スケジュール

NHK杯兼世養慧駕篭予選
男女合同合宿（選抜）

於淡路島

7．11～7．123．29～4．4

インターハイ於和歌山

全日本インカレ於名古屋

ユニバーシアード・

於イタリア・トリノ

国民体育大会於盛岡

世界選手権大会

関東新人戦

東西対抗於駒沢体育館

全日本選手権大会於神戸

演技会（女子）

新人歓迎会

第1回東日本イン4跡し試技
会（男子）

ユニバーシアード予選会〆
於駒沢体育館

第2回東日本インカレ試技
会（男女）

世界選手権大会第2次予選
会於岡山

東日本インカレ
≠於駒沢体育館

インカレ第1次試技会
（男女規定）

インカレ第2次試技会
（男子規定）

インカレ第3次試技会
（男女自由）

8．7～8．10

8．16～8．19

8626～9．6

4．12

4月中旬

4．29
《
）

，
、

10．10～10．15

10．22～10‘27

10．31～11．1

11．15

11．21～11．23

5.5

5．10

5．30～5．31

6．20～6．21

6．28

7.4

｡

7．5
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桜樹会･関係1?種審判員§名簿

氏名卒業年度所属氏名卒業年陸ビ所属
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京一東京
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千葉

東京
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兵庫

女子酬木村

…吉井

海谷

岡本

東
静
東
東

年
年
年
年
年
年

６
７
８
９
９
２

３
３
３
３
３
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淳
弘

男子堀

藤
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小

金

田

岡
京

谷
地
栗
子
柴

君 男
郎
平
夫
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洋
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編集部よりお知らせ

◇原稿募集に関して

会報は3ケ月に1回発刊の予定で曳

皆様からの寄稿をお待ちしをす。趣旨を

ご理解の上，大いに原稿をお寄せ下さい。

◇会費徴収方法に関して

この度，桜樹会として，口座を開設いた

し室したd近日中に振替用紙をお送りい

たしをすので，鐙寄りの郵便局に振り込

んで下さい｡

手数料は本会にて負担いたしますので，

工ろしくおねがいします。

,慰撫!§、

原稿送付先

千葉県千葉市花見川

3－12－302〒284

菊地君男I

－13－．
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編かi集刑詞後÷:記

会員・現役に伝えてゆくことは非常に有意義

なことと思います。

そfう思う時，私たちの責任の重大さを思わ

ずには,‘いられません。

皆様のご協力を得て，仕事を進めて行きた

いと思いますのでよろしくお願い致しさす。

年ごとに桜樹会会員も増し，現在約170

名にたりました｡:現役も約170名体操部に

籍をおいていることからも将来会員が加速的

に増加する傾向にあります。総務も述べられ

ているように,との機関誌の意図する会員相

互の交流および会員と現役との交流となるよ

うに我々編集部も努力して行きたいと思いま

す。

この仕事を通して，部長・監督・先輩諸兄

の寄稿などに接し，体操部発足当時の状況を

知り，非常な感銘を受け交した。今後も部が

存続してゆく限り，この主うなことがらを，

《
〉

編集委員一同

43年卒業

44年卒業

～…41年卒業

45年卒業

梅野克身

~箱根修

海谷美代子

工藤昌二

ダ鰯MM露
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